



Imagen de las piscinas de las instalaciones municipales de Mendizorroza.

JAVIER MINGUEZA

Las piscinas públicas superan a las privadas en la calidad del agua

El cloro ha sido deficiente en todas

N. P. DE NANCLARES VITORIA
La calidad del agua de las piscinas de Mendizorroza y Gamarra durante el verano ha superado a la del Estadio y La Peña, según un estudio elaborado por el departamento de Salud del Ayuntamiento. Este hecho responde a razones económicas. «Cambiar el agua supone un coste muy

grande, así que las instalaciones privadas lo hacen conforme a las normativas, pero están al límite de lo exigido», explicaron ayer responsables municipales en la comisión de Intervención Social. En este sentido, también reconocieron que «el agua les sale más barata a las municipales».

El informe concluye que el Estadio y La Peña deberían renovar el agua con mayor asiduidad, ya que presentan cuotas de conductividad elevadas. Estos índices aumentan debido al aporte de sales por parte de los bañistas, procedentes fundamentalmente del sudor y la orina.

Los resultados de los controles higiénico-sanitarios que desarrolló el Ayuntamiento durante el verano también revelan que el nivel de cloro ha sido deficiente en todas las piscinas, aunque esta irregularidad no ha provocado ningún foco de contaminación. Según explicaron los expertos del departamento de Salud, la falta de cloro estuvo compensada con una óptima regulación del ph. «Esta sustancia hace que el cloro actúe mejor, a pesar de que haya poca cantidad».

Deficiente cloración

Los responsables municipales explicaron que la deficiente cloración no responde a un funcionamiento irregular de las instalaciones examinadas. «El cloro se evapora debido a las condiciones ambientales y al número de bañistas, no porque el sistema funcione incorrectamente».

Por último, el estudio del Ayuntamiento asegura que las condiciones del agua han sido correctas desde el punto de vista higiénico-sanitario, aunque se hayan producido incidencias puntuales.

El Ayuntamiento acogerá en una casa a madres gestantes solas y sin recursos

N. P. DEN. VITORIA
El área de Intervención Social del Ayuntamiento ha acordado con las Hermanas de la Misericordia de Moissac abrir una casa-hogar para acoger a las madres gestantes que se encuentran solas y carecen de recursos económicos. Estas religiosas cuentan con una amplia experiencia en la atención de menores y mujeres en crisis.

El Ayuntamiento también pondrá en marcha un programa para la atención domiciliar a personas con carencias socio-económicas. Esta iniciativa se desarrollará a través de un taller de mayores, integrado por jubilados y pre-jubilados con experiencia en gremios de albañilería, carpintería, electricidad y fontanería, entre otros. Estas personas no sólo repararán averías en las casas de personas con escasos medios, sino también les harán compañía.

Le damos ideas prácticas para sus ahorros.

Si quiere aprovechar al máximo sus ahorros, vaya a lo práctico. Haga ahora un ingreso en cualquier oficina de Caja Vital Kutxa. Y elija qué regalo quiere llevarse por ahorrar.

Juego de cuchillos de cocina

Guarde sus ahorros en la cocina con este práctico juego de cuchillos fabricados en acero inoxidable. Elegante y diseñado, corte con pulido especial y no necesitan afilado. Además, incluye un soporte de madera.



Compuesto por 5 piezas:
- Cuchillo Chef.
- Cuchillo chuletero.
- Cuchillo de trincar.
- Cuchillo de pelar.
- Cuchillo multiuso.

Consígalo con un ingreso de 125.000 ptas.*

Radio-reloj despertador

Mantenga despiertos a sus ahorros con este moderno radio-reloj despertador MAGNAVOX.



Características:
• AM/FM
• Radio /Alarma.
• Alarma diaria.
• Batería de emergencia en caso de falta de corriente.

Consígalo con un ingreso de 225.000 ptas.*

Bolsa de viaje

Haga que su dinero llegue muy lejos con esta bolsa de viaje de gran tamaño. Diseñada en atractivos cuadros escoceses y muy cómoda de llevar.



Características:
• Cremallera reforzada.
• Asas de gran resistencia.

Consígala con un ingreso de 295.000 ptas.*

* Para ingresos mantenidos durante 2 meses.